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正当许多高三学生在为
备战高考做最后冲刺时，南京

一中高三中新友好实验班的
女生于水和男生余昊却已常
常出现在大学校园中，因为他
们凭着自己的努力，已获得了
多所美国大学的录取，不用再
参加高考，来到大学里学习为

赴美打基础。
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“我被两所大学录取，现

在决定上威斯里安大学，学校
给的是一年 2.5万美元的全
奖。”于水的眼睛里满是笑
意。她说，到美国自费读大学
的费用太高，所以她在一开始
申请的就是全额奖学金，现在
终于如愿以偿。

于水在一中上的是中新
友好实验班，每周有六节外教
教的英语课，高一时活泼的于
水和外教们关系很好，外教告
诉她，她的性格很适合去美
国。这时，当时的同班同学余
昊萌生了去美国留学的念头，

两人便一起去上了托福班，准
备在高二进行托福和 SAT

（!"#$）的考试。
高二一年，她考托福考出了

620分的成绩，随后，她又独自两
次到香港进行了SAT的考试。

于水说，去年11月，她收到
了第一所美国大学的录取通知，
今年四月又收到第二所。
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拿着一大叠录取通知书，余

昊告诉记者，一共是7所综合性
大学和2所文理学院录取了他，
他最后放弃了每年 1.5万美元
的奖学金，选择了威斯康辛大学
的麦迪逊分校。

余昊想到美国读大学是受
了做外贸工作的父亲的影响，他

也一直对自己的能力非常自信。
“100米跑、跳高都得过全校第
一名。”余昊的文章写得也很
棒，他认为写文章一定要具体，
有意思，有闪光点，才能吸引别
人。比如他就曾经在申请中写到
过文天祥的故事和他的精神。

今年 8月，他们将赴美求
学，现在他们正在大学学习微积
分，为今后大学生活打基础。
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昨天上午，南京市第十
三届人大常委会第二十九

次会议正式召开，共有九项
议程。三天的会期中，将审
议一系列与百姓日常生活
密切相关的议题。
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本次常委会对一直备受

市民关注的《南京市养犬管
理条例（草案）》进行二次

审议，这次审议的是草案修
改稿。在条例的适用范围
上，草案中规定：“在本市饲
养犬只、从事犬只经营活动
的单位和个人，应遵守本条
例”，修改稿中将“对养犬
进行管理的单位和个人”也

纳入条例的适用范围，以督
促政府有关部门和工作人
员履行监督管理职责。

关于养犬重点管理区
每户限养犬只数量以及是
否禁止个人饲养大型犬的
问题，一直存在争议。一审

中常委会不少组成人员对
于草案规定 “个人饲养犬
只每户不得超过两只”比
较有意见，认为养犬管理立
法就是要着力解决因 “狗
患”引发的矛盾和纠纷，因
此要限制养狗数量。这次的

条例修改稿就改为 “个人
饲养犬只每户限养一只”。
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目前南京已建社区卫

生服务中心127家、社区卫

生服务站617家。昨天的市
人大常委会听取了南京市

卫生局局长陈天明关于南
京市社区卫生服务工作的
汇报，陈天明表示，今后要
全面开展社区首诊制及双
向转诊工作，在全市推广秦
淮区、高淳县“全额拨款、
收支两条线、基本用药零差

率”的运行机制改革。
去年南京全市二级以

上的医院都与社区卫生服
务机构签订了双向转诊的
协议书，建立双向转诊的绿
色通道，同时也积极推行社
区首诊制度。不过在这个过

程中，仍出现了大医院人满
为患、社区医院冷冷清清的
尴尬现状。

今年4月，在秦淮区首
先开展了一些改革，实行全
额拨款、收支两条线管理，
社区医院人员经费和日常

工作经费由区财政预算给
予保障，医院基本药品实行
集中招标、统一配供和零差
率销售，这么一来，在社区
医院看病、买药更加便宜。
同时高淳县也正在酝酿实
施这一改革。
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私拆乱建、野蛮施工、

噪声污染等问题在装修中
时有发生，由此也引发了不
少纠纷，今后这些现象都将
有法来管了。昨天，《南京
市装饰装修管理条例 （%

&'》 提请人大常委会审

议。
条例草案对规范装修

行为做出了许多规定，例如
“三个不得”：个人住宅装
修中不得将没有防水要求
的房间或阳台改为卫生间；
不得将雨水管道用于排放
生活污水；不得损坏房屋原
有节能设施、降低节能效

果。对施工噪声扰民进行管
理：在12时至14时、19时
至次日7时之间，不得在居
民住宅区使用产生噪声和
震动的工具进行施工作业。

装修室内环境污染已
成 为 健 康 的 一 大 “ 杀

手”，条例草案也加强了
对装饰装修材料的管理，
特别对公共场所和公共
设施等装修项目，要求施
工单位必须委托检测机
构对装修材料有害物质
的含量进行检测。
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今年年初召开的市十

三届人大五次会议上，潘毅
等 10位人大代表提出了
《修改南京市市容管理条
例》的议案，本次常委会，
市人大常委会环资城建委
员会就市容条例修改的必
要性和可行性，与市政府法

制办和市容管理局等部门
进行了论证和研究，从而建
议市人大常委会将环卫条
例和市容条例修改后合并
列入2008年立法项目。
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气温越来越高，今夏饮料
市场已经启动。记者从多家超

市发现，饮料专区的营业面积
明显加大，虽然还没出现剑拔
弩张的价格战，但已是有人欢
喜有人愁，有的饮料销售前途

光明，有的前景黯淡。
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今年到目前为止，超市货

架上摆的还是那些老口味，新
的饮料品种几乎看不到。

在沃尔玛超市，基本上仍
是以碳酸饮料、茶饮料、果汁饮
料为主，可口可乐、百事可乐、
统一、康师傅等大品牌占据了
主流地位。苏果超市定淮门店

店长吴燕透露，今年整个饮料
市场的新产品估计只有2%左
右，大品牌都没什么动作。

不推新产品，厂商却热衷
于给饮料换装。可口可乐、百
事可乐、统一、康师傅等厂商
都给旗下主流产品换了 “新

装”。统一鲜橙多、葡萄多等
系列饮料改成了流线形斜棱

瓶体，显得时尚了许多，但却
很少有人注意到瓶身上的
“净含量”标注。该果汁原本
每瓶 500毫升的果汁饮料，
更换新包装后变成了 450毫
升。类似的变化还发生在雀巢
冰爽茶和康师傅冰红茶身上，
两者分别从 500毫升调整为
480毫升和490毫升。

记者致电统一的服务热
线，工作人员表示：“净含量
虽然减少，但厂家在果汁里面

增加了营养纤维。”同时工作
人员也承认，减少净含量与原
料涨价有关。

据了解，今年以来，糖、橙
汁、PET塑料瓶价格以及运
输费、卖场费用都在不断上
涨。其中，国际橙浓缩汁的价

格已从最初的1500美元/吨
上涨到2700美元/吨。为避
免直接调价可能带来的销售

问题，一些企业便采用了更换包
装的方式。
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来自苏果超市的数据显示，

目前果蔬类饮料和碳酸饮料在
饮料市场中的占比最高。苏果黄
金海岸店的负责人认为：“未
来，比较营养健康的果蔬饮料销
售情况会持续上升，很可能在第
一名的宝座上坐稳，碳酸饮料虽
难保冠军，但依然有着其固定的

年轻顾客群。”
吴燕告诉记者，自从暴发

“非典”后，果汁饮料的年产量
增幅一直在50%左右，但目前国
内居民果汁饮料人均年消费量
还很低，巨大的市场空间让厂商
和零售商都十分看好果蔬饮料。

此外，茶饮料也在最近几年
异军突起，以迅猛的速度发展。
这与中国人对茶独有的情结和
历史悠久的茶文化有很大关系。
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在 2004年一炮而红的达

能乐百氏的脉动从年销售额最
高达 8亿元直线下滑；2005年
9月，被誉为成功运用“体验营
销”而声名鹊起的汇源她他饮
品公司因为亏损而被迫关闭；康
师傅劲跑、娃哈哈激活等产品，
现在也只能偶尔出现在超市的

角落里。
记者在苏果、沃尔玛、华诚等

超市发现，在显眼的货架上，的确
难觅功能饮料的芳踪。苏果超市
的数据也印证了这一现象，去年
在饮料市场占比仅3%的功能性
饮料，今年不但没有增长，反而降

为2.6%，在各类饮料中垫底。
吴燕说，这是因为功能性饮

料的价格高，口感不如果蔬、碳
酸饮料好，而且功能性饮料能补
充体力，其客户群并不是平时来
超市购物的普通人群，因此销售
不好并不奇怪。
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许，架桥机将 32米长重达
100多吨的钢筋混凝土梁稳
稳地架设在永宁河1#特大桥
第一孔墩台支座上，标志着中
铁24局集团承建的宁合铁路

南京枢纽铺架工程正式拉开
帷幕。年底，宁合铁路（23

4）将完成建设任务。
据了解，宁合铁路是我国

第一批开工建设的高等级客
运专线。该线位于宁汉蓉快速
通道的东段，自合肥枢纽引
出，沿宁合高速公路，向东经

肥东县、巢湖市、全椒县，至江
苏省南京市，建筑长度为 166
公里。宁合铁路建成后，旅客

列车的最高时速可达 200公
里。届时，合肥到南京的铁路
列车运行时间将由目前的 4
小时缩短至45分钟。

此次率先铺轨架梁的永

宁河1#特大桥位于浦口区永
宁镇复兴村。目前，宁合铁路

南京枢纽铺架工程共需架设
4座特大桥336孔大梁。
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京城管在你的眼中到底是什

么样的？你想不想看看他们是
怎么工作的？从今天起到6月
8日，你可以在西祠胡同网站
上的《城管行政执法之家》论
坛跟帖报名，参加“我眼中的
南京城管”活动。到时候，你
将有机会体验一回城管工作。

据南京市城市管理行政
执法支队负责人介绍，他们将
从报名的网友中选出 28人。
在 6月 10日与 6月 17日两
天，分为 7组，前往南京 6个
区的城管执法大队和 1个支
队直属单位，进行城管执法业

务知识培训，并亲身体验城管
工作。“这次活动我们希望网
友们携带相机记录活动过程，
并在相关论坛发布所见所闻，
以及自己的感受。通过他们的
视角，让更多的人理解我们的
工作。”相关负责人说。

此次活动，网友可在
http：//njcgw.xici.net直 接
报名，还可以给斑竹“桥上人
家”留言，经确认后即可。
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花台区在全市率先构建了

“覆盖城乡、盖边沉底”的基
层公共卫生服务体系。昨天，
南京市政府下发了 《关于推
广雨花台区基层公共卫生工
作模式的意见》的通知，要求
各区县完成2～3个公共卫生
分中心和 3支基层公共卫生

队伍建设，9月底前全面完成
任务，从而强化社区卫生服务
中心（9）的公共卫生服务功
能。

根据《意见》，各区县根
据街道人口数量、区域位置等
情况，在社区卫生服务中心内

建立公共卫生分中心。每1～
3个镇街社区卫生服务中心
设1个公共卫生分中心，设置
疫情监控、执法监督、妇幼保
健、预防接种等科室。

在镇街和社委会（:）组
建卫生监督检查员、居民健康

责任医师和公共卫生信息员
三支队伍。社区卫生服务中心
分别在每个镇街聘用 2名左
右检查员；按每2000人左右
的标准配备 1名居民健康责
任医师；在每个社委会（:）
落实1名公共卫生信息员，协

助公共卫生分中心开展工作。
相关人员须经过培训，经考核
获取相关证件后才可上岗。
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